

Neu im Buchhandel:

Sommerakademie Architektur 2012 -Ludwigshafen neu entdecken

Welche baulichen und städteplanerischen "Leuchttürme" hat Ludwigshafen zu bieten? Welche Akzente setzten sie bei ihrem Entstehen, wie werden sie heute wahrgenommen, welche Rolle kommt ihnen in Zukunft zu? Antworten auf diese Fragen sucht die Veranstaltungsreihe "Sommerakademie Architektur" der GAG Ludwigshafen, die 2012 an den Start ging. Die wichtigsten Ergebnisse der ersten Sommerakademie sind nun zum Nachlesen und Entdecken in Buchform erschienen.

Die Themen "Historisches Wohnen", "Städtebauliche Implantationen" sowie "Markante Einzelbauten als Zeitzeugen" standen im Juni 2012 im Mittelpunkt von Präsentationen, Workshops und Diskussionen der Sommerakademie Architektur. Die Beiträge zu den verschiedenen Siedlungen, Implantationen und Bauten kommen von Studierenden der SRH Hochschule Heidelberg, die zusammen mit dem Architekten und Dozenten Professor Dr. Helmut Lerch die Sommerakademie inhaltlich mit vorbereiteten. "Das Buch vermittelt einen erfrischend jungen Blick auf Ludwigshafen. Mit den vielen Bildern und Illustrationen kann man die erste Sommerakademie noch einmal miterleben. Und man bekommt Lust, sich auf den Weg zu machen und unsere Stadt im Sinne einer Architek-Tour neu zu erleben", so Ernst Merkel, Vorstand der GAG Ludwigshafen, bei der Vorstellung des Buches, das im örtlichen Buchhandel und bei der GAG Ludwigshafen erhältlich ist.

(1.444 Zeichen inkl. Überschriften und Leerzeichen)

Kontakt:

GAG Ludwigshafen am Rhein Sonja Müller-Zaman Wittelsbachstraße 32 67061 Ludwigshafen

Tel. 0800 2895566 info@gag-sommerakademie.de

